



Marlène Lacarrère est bien entourée pour son arrivée.

Environnement. Eau.

## Une nouvelle technicienne de rivière

Marlène Lacarrère est la nouvelle technicienne du syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude. Cette jeune clermontoise de 28 ans, titulaire d'un master en restauration des milieux aquatiques continentaux avait occupé auparavant des postes similaires au bureau départemental de la qualité de l'eau dans l'Allier et au sein de l'établissement public Epidor en Dordogne.

Après avoir présenté sa nouvelle recrue, le président du syndicat Pierre Bardies a profité de l'occa-

sion pour faire le point sur les travaux de restauration des cours d'eau effectués depuis 2006 dans toute la haute vallée de l'Aude. « Au total le syndicat a investi 462 000 € pour les trois premières tranches de travaux, représentant 60 km de cours d'eau et 100 000 € pour la réalisation du schéma d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude. » En 2008, la troisième tranche prévoit des réhabilitations sur les cours d'eau suivants : l'Aude non domaniale, la Boulzanne, le Lauquet, la Corneilha, le Carbase et le Rébenty.